

Ralf Lange · Opielshof 8 · 46569 Hünxe

## PRESSEMITTEILUNG

### Brauchen Hünxer Schulen „IT-Hausmeister“ oder externe Unterstützung?

#### **Engagierte Bürger Hünxe besuchten die Firma IT Advise & Systems GmbH**

Christian Schleiffer, Inhaber und Geschäftsführer von IT-Advise, begrüßte Ende August eine Besuchergruppe der Engagierten Bürger Hünxe (EBH) in seinem Unternehmen und erläuterte das Dienstleistungsspektrum, das in der aktuellen Corona-Situation sehr stark nachgefragt wird. IT Advise, früher bekannt als SOMMERsoft, ist ein Spezialist für Informationstechnik, Softwareintegration und Datensicherheit. Es beschäftigt 12 Mitarbeiter und hat sich auf kleine und mittlere Unternehmen spezialisiert. Diese werden volumnfänglich in allen IT-Fragen betreut.

IT Avise plant, installiert und betreibt IT-Lösungen lokal im jeweiligen Kunden-Unternehmen oder in der Cloud. Zu den weiteren Standbeinen gehört die Softwareintegration in die IT-Infrastruktur. Office-Lösungen genauso wie komplexe Branchensoftware. Mit Firewall-, Antiviren- und Monitoring-Lösungen wird zusätzlich ein umfassender Datensicherheitsservice angeboten.

Gegründet wurde das Unternehmen im Jahr 1999 in Hünxe, verlagerte den Firmensitz später nach Voerde, um im Jahr 2017 schließlich wieder nach Hünxe zurückzukehren. Ein wesentlicher Grund für die Rückkehr an den Gründungsstandort war der Glasfaserausbau in der Gemeinde Hünxe. Zu den Kunden gehören neben Mittelständlern und Einzelunternehmern auch Kommunen und Kirchenkreise. Mit der Steuerberatungsgesellschaft Plus Advise Rhein Ruhr GmbH in Dinslaken gibt es eine enge Kooperation in Bezug auf die IT-Betreuung ihrer Mandanten.

„Zu Beginn der Krise stieg die Nachfrage nach Laptops sprunghaft an. Jetzt verlangen Videokonferenzen, mobiles Arbeiten und Homeoffice ein gut strukturiertes Datensicherheitskonzept,“ fasst Christian Schleiffer die Auswirkungen der Pandemie auf sein Unternehmen zusammen.

Die Corona-Pandemie ist auch für viele Schulen eine große Herausforderung. Vorhandene IT-Infrastrukturen sind nicht auf das Lernen und Arbeiten von Zuhause ausgelegt. Die Erneuerung von Servern und die Anschaffung von Notebooks für Schüler und Lehrkräfte sind dabei nur ein erster Schritt. IT-Systeme müssen regelmäßig gewartet, mit der neuesten Sicherheitssoftware ausgestattet und überwacht werden. Nur so ist sichergestellt, dass die Geräte auch datenschutzkonform außerhalb des Schulgeländes eingesetzt werden können. „Mit unseren Antivirus- und Monitoring-Lösungen können wir die Schulen bei dem sicheren Betrieb Ihrer IT-Infrastruktur unterstützen. Wir entdecken Sicherheitsrisiken, installieren notwendige Sicherheitsupdates und sind über unsere Hotline für Lehrkräfte und IT-Verantwortliche direkt erreichbar. Als ortsansässiges Unternehmen können wir zeitnah direkt in der Schule oder in

unserer Werkstatt Server, PCs und Notebooks reparieren, sodass diese schnell wieder einsatzbereit sind," fasst Christian Schleiffer den möglichen Support für die Hünxer Schulen durch den IT-Dienstleister zusammen.

Entsprechenden Bedarf hat auch der EBH-Vorsitzende Ralf Lange erkannt: „Nachdem in die Hardwareausstattung kräftig investiert wurde, ist es nun erforderlich für die dauerhafte Betriebsbereitschaft der IT zu sorgen. Wenn unsere Schulen keine eigenen „IT-Hausmeister“ einstellen, könnten Unternehmen wie IT Advise die Unterstützung übernehmen.“



V.l.n.r.: Christian Puchert, Mike Niesbach, Ralf Lange (alle EBH), Christian Schleiffer (Geschäftsführer IT Advise & Systems GmbH), Rainer Küpper, Erik Grosser (beide EBH)